



Ini Dia Lokasi 34 Titik Terendam Air Menurut BPBD DKI, Cek Yuk!

Description

Banjir merupakan bencana alam yang sering terjadi di wilayah Jakarta, seperti yang terjadi pada Kamis (29/2/2024) pagi yang mengakibatkan terendamnya 34 ruas jalan di berbagai wilayah di Jakarta. Hal ini disampaikan oleh Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta, yang mencatat bahwa banjir terjadi di beberapa titik jalan di Jakarta.

Jumlah Ruas Jalan Yang Terdampak Banjir di Jakarta

Menurut Kepala Pelaksana BPBD DKI Jakarta, Isnawa Adji, beberapa ruas jalan yang terendam banjir antara lain Jalan Manyar, Tegal Alur (Jakarta Barat), Jalan Letjen Suprpto, Cempaka Baru (Jakarta Pusat), Jalan Rawamangun Selatan, Pisangan Timur (Jakarta Timur), Jalan Yos Sudarso, Sunter Jaya (Jakarta Utara), dan masih banyak lagi.

Ketinggian Banjir di Tiap Ruas Jalan

Setiap ruas jalan yang terendam banjir memiliki ketinggian berbeda-beda, mulai dari 15 cm hingga 50 cm. Misalnya, Jalan Cempaka Putih Raya (Rumah Makan Shukaku), Cempaka Putih Barat (Jakarta Pusat) memiliki ketinggian 40 cm, sedangkan Jalan Gaya Motor II, Sungai Bambu, Jakarta Utara memiliki ketinggian 50 cm.

Penanggulangan Banjir di Jakarta

BPBD DKI Jakarta sudah melakukan langkah-langkah penanggulangan banjir dengan memberikan informasi kepada masyarakat terkait ruas jalan yang terendam. Selain itu, BPBD juga mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan menghindari daerah yang rentan terkena banjir.

Kondisi Banjir yang Sudah Surut

Meskipun beberapa ruas jalan masih terendam banjir, ada juga yang sudah surut seperti Percetakan Negara II, Johar Baru. Hal ini menunjukkan bahwa meskipun banjir terjadi, namun kondisinya dapat membaik setelah beberapa waktu.

Tindakan Pencegahan Banjir di Masa Depan

Pemerintah setempat perlu meningkatkan sistem penanggulangan banjir di Jakarta agar dapat mengurangi dampak yang ditimbulkan. Hal ini termasuk dalam upaya menjaga keamanan dan

kesejahteraan masyarakat Jakarta dari bencana banjir yang sering terjadi.

Ringkasan

Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta melaporkan bahwa 34 ruas jalan di Jakarta terendam banjir. Beberapa di antaranya adalah Jalan Manyar, Tegal Alur (Jakarta Barat), Jalan Cempaka Putih Raya, Cempaka Putih Barat (Jakarta Pusat), dan Jalan Raya MOI, Kelapa Gading Barat (Jakarta Utara). Bagaimana dampak banjir ini terhadap transportasi dan aktivitas masyarakat di wilayah tersebut? Apakah Anda pernah mengalami banjir di daerah Anda? Bagikan pengalaman dan pendapat Anda di kolom komentar di bawah! Jangan lupa cek berita lainnya di Google News dan WA Channel Bisnis.com.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark